Auszug aus der Niederschrift über die 08. Sitzung der Bürgerschaft am 20.09.2018

Zu TOP: 9.7

Schadensmeldungen für Spielplätze erleichtern Einreicherin: Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Vorlage: AN 0089/2018

Frau Kindler begründet den Antrag ausführlich.

Herr Hofmann weist auf die Homepage der Hansestadt hin, auf der man Missstände mitteilen kann. Auch diese Meldungen könnten darüber erfolgen.

Herr Dr. Zabel informiert, dass die CDU/FDP-Fraktion den Antrag befürwortet, da hier mit relativ geringem Aufwand viel für die Sicherheit der Kinder und die Qualität der Spielplätze getan werden kann.

Herr Paul lässt über den Antrag wie folgt abstimmen:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob und wie genau an allen öffentlichen Spielplätzen Hinweisschilder mit Kontaktdaten zum Zwecke der Schadensmeldung gut sichtbar angebracht werden können.

Darüber hinaus wird der Oberbürgermeister beauftragt mit den städtischen Gesellschaften, die selbst Spielplätze vorhalten, in Kontakt zu treten und eine solche Ausstattung mit Hinweisschildern auch auf diesen Spielplätzen anzuregen.

Einstimmig beschlossen

Beschluss-Nr.: 2018-VI-08-0861

für die Richtigkeit der Angaben: gez. König/Gremiendienst

Stralsund, 01.10.2018